

Digna Jatningsih, Kembali Dinobatkan Sebagai Dewi BumN 2024

Nomor : 37/SP/PG/V/2024
Hari / Tanggal : Sabtu, 18 Mei 2024

Direktur Operasi dan Produksi Petrokimia Gresik, Digna Jatningsih kembali dinobatkan sebagai "Dewi BUMN 2024" dari Markplus.Inc. Penghargaan diserahkan langsung oleh Founder and Chairman MarkPlus.Inc, Hermawan Kartajaya kepada Digna di Jakarta, baru-baru ini.

Penghargaan yang didapatkan Digna tahun ini adalah penghargaan ketiga. Selama tiga tahun berturut-turut, sejak tahun 2022 lalu Digna mendapatkan penghargaan yang sama atas perannya sebagai Insan BUMN.

Digna merupakan Board of Directors (BOD) perempuan pertama yang dimiliki Petrokimia Gresik. Penghargaan ini diberikan, karena Digna, sebagai salah satu Srikandi BUMN dianggap mampu menjadi pilar penting dalam proses transformasi berkelanjutan di Petrokimia Gresik yang merupakan perusahaan Solusi Agroindustri anggota *holding Pupuk Indonesia*. Selain itu juga mampu menghadirkan inovasi dan perubahan positif signifikan bagi perusahaan.

"Penghargaan ini harus memotivasi seluruh Srikandi di Petrokimia Gresik untuk terus berkarya serta memberikan kontribusi besar bagi negara melalui peran mereka di perusahaan. Perusahaan juga telah memiliki banyak kebijakan yang mendorong keseimbangan profesionalisme kerja dengan kehidupan pribadi bagi perempuan," ujar Digna, Jumat (17/5/2024).

Digna bergabung di Petrokimia Gresik sejak tahun 2019 sebagai Direktur Pemasaran. Kemudian mulai 2020 hingga sekarang mendapat amanah sebagai Direktur Operasi dan Produksi. Dalam beberapa kali kesempatan, Digna mengajak Srikandi di Petrokimia Gresik untuk berani ambil peran. Apalagi program Menteri BUMN Republik Indonesia, Erick Thohir terus mendorong peningkatan peran perempuan di level top management perusahaan BUMN.

"Keberadaan perempuan dalam top management dapat memberi perspektif yang berbeda. Itulah mengapa inklusivitas sangat penting dalam sebuah perusahaan, khususnya untuk posisi leader, agar dapat menciptakan sebuah keputusan maupun kebijakan yang sifatnya lebih menyeluruh atau holistik," tandas Digna.

Sementara itu, "Dewi BUMN Award" merupakan bentuk apresiasi kepada wanita berprestasi, Srikandi BUMN khususnya yang telah memberikan kontribusi untuk perusahaan, bangsa dan negara. Penghargaan ini diberikan kepada direksi perempuan di perusahaan BUMN yang telah memainkan peran besar dalam membawa perubahan dan kemajuan.

PT Petrokimia Gresik
SVP Sekretaris Perusahaan

Adityo Wibowo

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :
SVP Sekretaris Perusahaan : Adityo Wibowo
Kantor : (031) 3981811
Ext. 2218

Email : adityo.wibowo@petrokimia-gresik.com